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Каков сад � таковы и яблоки...

С Днём семьи, любви
и верности, уважаемые

мегионцы!

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Мегионцы�победители

Нина Нина Нина Нина Нина КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАГЕННАДИЙ ДМИТРИЕВИЧ и Наталья Егоровна Бренич в
браке уже 45 лет. У них две взрослые дочери � Светлана и Евге�
ния, и пятеро внуков � Михаил, Иван, Арина, Алена и Александра.

Поскольку семья воцерковленная, православная, внуков стара�
лись называть по святцам: в честь святых, именины которых совпа�
дают с днем рождения ребенка или находятся близко по датам.
Если не получалось, то имена святых давали при крещении.

День памяти святых Петра и Февроньи, который в нашей
стране отмечают как Всероссийский праздник семьи, любви и
верности, для четы Бренич � особенный.

� Как это здорово, что и у нас в Мегионе стали отмечать этот
праздник! И мне очень нравится, что его символом стала ро�
машка, олицетворяющая тепло, уют, чистоту и невинность, � го�
ворит Наталья Егоровна. � После того, как я рассказала мужу
историю святых князя Петра и княгини Февроньи � покровите�
лей семьи (через что им пришлось пройти ради своей любви, и
как они умерли в один день), он теперь в храме обязательно
подходит именно к этой иконе. Надеюсь, что в этот момент он
молится за нашу семью…

…Геннадий Дмитриевич пришел к вере не сразу. Выросший
без родителей (мама умерла, когда ему было 14 лет), он даже не
знал, крещеный он или нет. Он принял таинство крещения уже в
зрелом возрасте, когда сестра Натальи Егоровны попросила
его быть крестным её сына. Теперь вместе с женой он соблюда�
ет церковные правила и православные традиции.

…Наталья Егоровна ходит в храм постоянно. С тех пор, как
однажды пришла туда на Пасхальное богослужение, которое впер�
вые вел отец Ростислав, она не пропускает ни одной службы.

� У нас семья верующая была. С детства помню, что над
дедушкиной кроватью висели большие и очень дорогие иконы.
Потом оказалось, что прабабушка моя была из дворянского
рода, и иконы эти � её приданое � передавались в нашей семье
по наследству. Где они сейчас, я не знаю, мне на память остался
только маленький образ Георгия Победоносца. И каждый день
я молюсь перед ним и всех своих родных вспоминаю…

У супругов Бренич � крепкий и счастливый брак. И секрет
этого прост и известен каждому: надо уметь уступать друг другу.

� Жизнь прожить � не поле перейти, всякое случается между
мужем и женой, но надо уважать друг друга и всегда идти на
уступки. Это прописная истина и это самое главное, а все осталь�
ное приложится, � говорит Геннадий Дмитриевич. � Наташа очень
коммуникабельная, с любым легко находит общий язык. И очень

обаятельная: она всегда с приветливой искренней улыбкой. Это
притягивает людей. Ученики в школе, где она работала, любили её
в том числе и за улыбчивость. И я очень ценю в жене эти качества:
сам я не такой общительный. У нас иногда расходились взгляды на
воспитание детей: я дочерей баловал, делал им поблажки � девоч�
ки все�таки, а Наташа как мама � более строгая. Но это, конечно, не
было поводом для больших разногласий. А теперь у нас уже внуки в
том возрасте, в каком были мы, когда только познакомились…

…Они познакомились, когда Наталье исполнилось пятнадцать,
и она приехала в деревню к тетке, чтобы после восьмого класса
поступать на модельера в Витебский технологический техникум. В
июньский вечер на Троицу по настоянию тетушки Наталья отправи�
лась в березовую рощу, где собиралась деревенская молодежь.
Она сразу привлекла взгляды местных парней: во�первых, Наташа
была красивой девушкой, а во�вторых, на ней было новое солнеч�
но�желтое платье в белых ромашках, которое она сшила сама.

Ей сразу стали оказывать весьма навязчивые знаки внимания
и набиваться в ухажеры, но среди юношей был один, который
скромно сидел в сторонке и не пытался к ней приставать. Его�то
Наташа и выбрала себе в провожатые. По колхозным полям Генна�
дий вёз ее до теткиного дома на велосипеде, и она радовалась,
что в темноте не видно, как встречный ветер развевает её ромаш�
ковое платье, оголяя ноги.

…Провалив экзамен по рисунку, Наталья вернулась домой в
Мегион, к родителям, пошла в девятый класс. А Геннадий, которо�
му уже исполнилось восемнадцать, ушел служить в армию. И все
это время они писали друг другу письма.

� Мы писали друг другу каждый день. Тогда в Мегионе коррес�
понденцию получали "до востребования". И каждый день после
школы я бегала за письмами на почту, которая тогда находилась
на улице Советской, � рассказывает Наталья Егоровна. � На дру�
гих ребят даже не смотрела: я знала, что у меня есть парень, кото�
рый сейчас в армии, и я хранила ему верность.

…Когда спустя два года Наталья снова прилетела в Витебск, в
аэропорту ее ждал парнишка в армейской форме. Геннадий спе�
циально взял отпуск, чтобы встретить любимую в аэропорту. И
отслужив, он тоже первым делом пришел к Наталье.
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Отмечаемый в самые теплые дни
лета, этот праздник символизирует
непреходящие ценности, которые
объединяют и делают сильнее всё
российское общество.

2024 год объявлен в России Го�
дом семьи. Президент РФ Влади�
мир Путин не раз отмечал, что се�
мья � это не просто основа государ�
ства и общества, а духовное явле�
ние и основа нравственности. В
дружных семьях сохраняется пре�
емственность поколений � именно
от семьи во многом зависит, каки�
ми вырастут наши дети, какими
приоритетами они будут руковод�
ствоваться в жизни. Чем больше
будет таких семей, тем крепче
наше государство.

Семья � это не просто ячейка об�
щества, это целый мир, полный люб�
ви, поддержки и взаимопонимания.
Это крепость, которая защищает от
невзгод и помогает преодолевать
трудности. Именно в семье мы учим�
ся любить, прощать и быть опорой
для своих близких.

В этот день хочется пожелать
всем мегионским семьям счастья и
благополучия. Пусть каждый день
будет наполнен радостью, теплом и
любовью, а в ваших домах всегда зву�
чит смех и царит гармония.

Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

ДВА МЕГИОНСКИХ педагога стали
победителями конкурса на присуждение
премии лучшим учителям Югры, уча�
ствующих в реализации образователь�
ных программ из средств федерально�
го бюджета в 2024 году.

Ими стали учителя русского языка и
литературы Надежда Леонидовна Востре�
цова (МАОУ № 5 "Гимназия") и Ольга Алек�
сандровна Иванова (МБОУ "СОШ № 6").

На конкурс наши педагоги предста�
вили собственную методическую разра�
ботку, получив за нее высшие баллы, а
также продемонстрировали высокую
степень компетентности по преподавае�
мому предмету.

Всего в автономном округе Департа�
ментом образования и науки Югры оп�
ределены 14 победителей, в числе кото�
рых и мегионские учителя. Каждый из
них за профессиональное мастерство
удостоен премии от Министерства про�
свещения Российской Федерации в
размере 200 тысяч рублей.

Уважаемые Надежда Леонидовна и
Ольга Александровна! Поздравляем вас
с этой значимой победой и желаем но�
вых творческих проектов и достижений,
всесторонней самореализации, вдохно�
вения, талантливых и способных учени�
ков. Пусть каждая поставленная вами цель
непременно знаменуется успехом!
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Вспомнили всех ветеранов
ÏÀÌßÒÍÀß ÄÀÒÀ

Новые находки поисковиков

“Мы хотим помогать
нашим ребятам...”

Поддержим Югру!

ÇÀÙÈÒÍÈÊÈ
ÎÒÅ×ÅÑÒÂÀ

1 ИЮЛЯ в России отмечает�
ся День ветеранов боевых дей�
ствий. В связи с этой памятной
датой на территории мемори�
ального комплекса прошла акция
в знак уважения ко всем, кто за�
щищал Отечество с оружием в
руках, кто выполнял воинский
долг в горячих точках.

Примером мужества и геро�
изма служат подвиги солдат и
офицеров во время Великой Оте�
чественной войны, войны в Афга�
нистане, борьбы с терроризмом
на Северном Кавказе, военной
операции в Сирии, Грузии, спе�
циальной военной операции и
других вооруженных конфликтах.

В церемонии возложения
цветов к подножию памятника
Защитникам Отечества принял
участие глава города Алексей
Петриченко, отметив важность
сохранения исторической памя�
ти, ратного подвига каждого, кто
отстаивал интересы страны в
разные периоды времени:

� В России более 2 миллионов
человек являются ветеранами бо�
евых действий. Это повод отдать
дать памяти погибшим товарищам,
вспомнить о подвиге. Судьбы тех,
кто защищал и защищает Родину �
это наша история, наша память, и
она никогда не угаснет. Мы разде�
ляем боль утраты с теми, кто поте�
рял своих близких, участвовавших
в спецоперации по демилитариза�
ции и денацификации Украины.
Вместе чтим их подвиг и выража�
ем глубокое уважение отваге, храб�
рости и стойкости каждого солда�
та. В такие памятные дни начина�
ешь острее осознавать ценность
мирной жизни.

Как подчеркнул военный ко�

миссар города Эдуард Макаров,
День ветеранов боевых действий
пока еще не имеет официального
статуса, тем ценнее то, что жители
собрались выразить слова благо�
дарности всем нашим воинам.

� После Великой Отечествен�
ной войны не было ни одного по�
коления граждан, на долю кото�
рого не выпало бы выполнение
боевых задач, начиная с Кореи,
продолжая Вьетнамом и закан�
чивая уже нынешней нашей си�
туацией. Ни одна операция, в ко�
торой участвовали наши защит�
ники, не была провалена. Все по�
ставленные перед воинами зада�
чи были выполнены. Моя самая
заветная мечта: проснуться утром
и понять, что мои навыки, умения
никому не нужны, что действи�
тельно наступил мир. Вот за это
сейчас сражаются наши земля�
ки в зоне СВО, � подчеркнул во�
енком.

� Кто только не хотел покорить
нашу страну, но наши предки, отцы

и деды, не позволили это сделать.
Все проявляли беспримерное му�
жество, героизм и патриотизм.
Желаю всем крепкого здоровья, а
семьям � дождаться своих род�
ных. Тем, кто не вернулся с полей
сражений, вечная память! � отме�
тил представитель Союза ветера�
нов Афганистана Емельян Паскал.

К участникам акции обра�
тился ветеран боевых действий,
участник специальной военной
операции, общественный со�
ветник главы города Петр Выгу�
зов, а также исполнительный
директор благотворительного
фонда местных сообществ "МЫ
ВМЕСТЕ" Сергей Благородов.
Выступавшие выразили благо�
дарность всем, кто исполнял и
исполняет свой воинский долг,
служат Родине, защищают пра�
во на мир, счастливую и безмя�
тежную жизнь своей страны.

В память о павших и пропав�
ших без вести воинах была объяв�
лена минута молчания.

ЭКСПЕДИЦИЯ была органи�
зована в рамках Всероссийской
акции "Вахта памяти � 2024" и ре�
ализации проекта Ресурсного цен�
тра "РОО "СПФ "Долг и Память
Югры" "Развитие и поддержка по�
искового движения Югры", под�
держанного грантом губернатора
Югры.

Все участники экспедиции
(18 человек) были объединены в
сводный поисковый отряд. В
него вошли отряды "Истоки" (г.
Мегион) под руководством Сер�
гея Кузнецова и "Обелиск" (г.
Лангепас) под руководством
Константина Страхова.

В результате поисковых ра�
бот были обнаружены и собра�
ны останки 8 бойцов Красной
Армии. Среди многочисленных
находок оказались предметы об�
мундирования воинов�красноар�
мейцев (каски, противогазы, са�
поги, ботинки, ремни, пряжки и

С 6 по 26 июня 2024 года мегионские поисковики приняли
участие в очередной экспедиции по местам былых боёв Ста�
линградской битвы, которая проходила на территории Городи�
щенского района Волгоградской области.

прочее), две винтовки Мосина,
запасные стволы к пулемётам
Дегтярёва и МГ�34, автоматные
и пулемётные магазины, патро�
ны, гильзы, гранаты, миномётные
мины, снаряды и многое другое.

Совместно с волгоградскими
поисковиками "истоковцы" прове�

ли раскопки на месте падения со�
ветского штурмовика ИЛ�2, а так�
же приняли участие в благоуст�
ройстве воинского кладбища Рос�
сошинского военно�мемориально�
го комплекса и памятного знака на
месте фашистского лагеря для
советских военнопленных в урочи�
ще Ново�Алексеевское.

Более подробно об экспеди�
ции "Вахта памяти � 2024" мы
расскажем в следующем номере
газеты "Мегионские новости".

"ВЫ УШЛИ для того, чтоб я жил.
Я живу для того, чтобы детям и внукам
рассказать, как хотели жить вы, перед
боем прощаясь друг с другом…" Это
слова из песни, которую написал уча�
стник СВО Андрей Холопов. Песню Ан�
дрей Геннадьевич посвятил своим то�
варищам по оружию и исполнил её на
встрече с ветеранами боевых дей�
ствий 1 июля в мегионском отделении
фонда "Защитники Отечества", где по
случаю Дня ветеранов боевых дей�
ствий состоялось праздничное чаепи�
тие.

День ветеранов боевых дей�
ствий � праздник хоть и неофициаль�
ный, но от этого не менее важный. Он
появился по инициативе обществен�
ных организаций в 2008 году, а в июле
следующего года впервые состоялся
в нескольких городах России. В этот
день традиционно чествуют тех, кто
защищал Родину на разных рубежах,
отстаивал интересы страны и выпол�
нял свой воинский долг.

В этот день за праздничным сто�
лом в небольшом помещении Комп�
лексного центра социального обслу�
живания населения "Гармония", где
размещается мегионское отделе�
ние фонда "Защитники Отечества",
собрались представители воинов�
интернационалистов, выполнявших
свой долг в Афганистане, участники
чеченских кампаний, бойцы СВО.

Самому молодому представите�
лю боевого братства Богдану Зин�
ченко в этот день исполнилось 22
года. Так получилось, что почти ме�
сяц он нес службу в зоне СВО.

В фонд он обратился за помощью:
Богдан хочет использовать ветеранс�
кую льготу и поступить в Тюменский
индустриальный университет, стать
геодезистом.

�  Фонд стал тем местом, куда
участники специальной военной
операции и члены их семей обраща�
ются за мерами поддержки, помо�
щью и сопровождением, решением
любой жизненной ситуации, � говорит
социальный координатор фонда
Ольга Васильченко. � Сегодня мы
пригласили не всех, а только самых
активных и неравнодушных ветера�
нов боевых действий. Мы собрались,
чтобы пообщаться, обсудить набо�
левшие вопросы и проблемы, выслу�
шать предложения, идеи, проекты по
решению нашей главной задачи �
вовлечения вернувшихся бойцов в ак�
тивную общественную жизнь, чтобы
никого из них не упустить, не обойти
вниманием, не оставить наедине со

своей болью и своими проблемами.
У Вадима Рудковского � медали

"За боевое отличие", полученные за
участие в СВО. В отделение фонда
"Защитники Отечества" он пришел
впервые, по приглашению.

� Очень приятно, что нас не забы�
вают, приглашают на такие нужные
мероприятия, � говорит Вадим Алек�
сеевич. �  Хочется быть в чем�то полез�
ным, помогать. Поскольку я здесь
впервые, пока присматриваюсь. Ког�
да слушал ребят, в голове начали по�
являться наметки неких идей. Думаю,
что следующая встреча для меня мо�
жет быть более продуктивной.

На встречу с мегионскими вете�
ранами боевых действий пришел
глава города Алексей Петриченко,
который вручил виновникам торже�
ства торт и предложил пообщаться
в неофициальной обстановке. В
дружеской беседе речь шла о важ�
ных вещах: как вернуть в мирную
жизнь ребят, возвращающихся с
СВО, как помочь им в реабилита�
ции, в решении психологических и
бытовых проблем.

Участники встречи считают, что
возможность участия бывших бой�
цов в проекте "Время героев", в пат�
риотических акциях, спортивных
мероприятиях � это существенная
помощь в их социализации, а зна�
чит, надо продумывать различные
варианты этого участия.

Назрели у ветеранов и про�
блемы: они хотели знать, как мож�
но получить земельный участок
под дачу или огород, какая по�
мощь будет оказана тем, у кого
дачные участки пострадали от
половодья, ждали поддержки от
главы города и в других житейских
ситуациях. Алексей Владимиро�
вич подробно ответил на все ин�
тересующие ветеранов вопросы и
по ряду моментов пообещал ока�
зать поддержку.

� Мне очень понравилось, как
глава города четко, ясно и понятно
объяснил алгоритм действий: как,
куда, к кому обратиться за помощью
в решении моего вопроса, � поде�
лился впечатлением от встречи
Сергей Астапов, который хочет
стать поставщиком социальных ус�
луг и открыть НКО по оказанию пси�
хологической помощи ветеранам, а
также их детям и женам. �  Если и на
деле все будет так же, как и на сло�
вах, будем очень благодарны. На�
мерения у нас чистые: мы хотим
помогать нашим ребятам…

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  голосование за стенд
Югры на Международной выставке�форуме "Рос�
сия" в Москве. Голосование за регионы идёт по
ряду номинаций. Чтобы стенд автономного ок�
руга вошёл в число лучших, необходима поддер�
жка югорчан.

Как проголосовать: необходимо пройти по
ссылке https://clck.ru/37MiV5, кликнуть на кноп�
ку "Войти" в верхнем углу сайта и зарегистри�
роваться. На электронную почту придёт ссылка,
по которой следует перейти. Далее нажать на кнопку "Голосовать за
экспозицию". Отдать свой голос за Югру можно во всех номинациях.

Проголосовать можно и по QR�коду.
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Каков сад � таковы и яблоки...
�������������������Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.

� Я тогда уже поступила, жила
в общежитии. И вдруг мне вахтер
сообщает: выходи, тебя ждут. Уди�
вилась: знаю, что здесь у меня
никого нет. Выхожу, а там солдатик
стоит с цветами, � вспоминает
Наталья Егоровна. � У меня тогда
рука болела �  заноза попала. И Гена
тогда её каким�то неведомым спо�
собом вытащил. И сделал это так
нежно, что меня просто перепол�
нили чувства к нему. Он и до сих

пор такой же нежный и заботли�
вый. Сейчас, когда дети выросли
и разъехались, а мы остались
вдвоем, он окружил меня таким
вниманием, что любые мои жела�
ния тотчас же исполняются…

Есть у семьи Бренич свой
девиз: "Каков сад � таковы и яб�
локи". И это означает, что дети
волей�неволей подражают вза�
имоотношениям мамы и папы,
перенимая главные для них се�
мейные ценности. И если глав�
ное в семье родителей � любовь

и взаимоуважение, то эти же
чувства будут царить и в семь�
ях детей.

� Несмотря на то, что у детей
свое мировоззрение, свои жиз�
ненные установки, и всё не со�
всем так, как было у нас, но ког�
да я слышу от внучки в адрес
дочери: "Мама, я тоже тебя
люблю", у меня сердце радует�
ся, � говорит Наталья Егоровна.
� Я вижу, что они счастливы, � и
я спокойна. А когда мы все вме�
сте � большего счастья не надо…


